

## Venció Almagro a Gimnasia en su primer amistoso



Foto: Prensa

Con un interesante juego amistoso ante Gimnasia y Esgrima, al que le ganó en Santa Fe, inició Almagro la serie de partidos, dentro del desarrollo de una intensa pretemporada, con rumbo a la nueva intervención en el Torneo Federal.

Fue victoria para las “águilas” por 87-81, con un 1er. tiempo favorable de 48-41, producto de un parcial inicial de 25-19 y de 23-22 en el siguiente. Los “mensanas” triunfaron en el 3er. segmento, 25-17, para dejar en paridad en 65 el amistoso en el último descanso. Imponiendo condiciones en el último cuarto, 22-16, los esperancinos se alzaron con el triunfo por 87-81. Pero esto no es lo más saliente de la noche en la puja entre los dos únicos referentes de la Asociación en el Federal, sino que lo más importante y valorable para los cuerpos técnicos, fue aprovechar muy bien los minutos para buscar el mejor juego, y con todos los intérpretes, incluyendo a los refuerzos y los juveniles que piden su lugar. En cancha y conta un rival que es exigente, fue el mejor momento para realizar las prueba, y darle rodaje a todos.

El goleo en la formación “albinegra” estuvo repartido así: Leonardo Strack 22, Lisandra Caraballo 17, Martín Felcaro 12, Rodrigo Riquelme 9, Enzo Durigón 9, Valent{in Depetris 6, Pablo Spiés 2, Lucas Anderson 2, Santiago Barbero 0, Franco Parola 0 y Mateo Spiés 0.

Fue la noche de debut de los dos refuerzos que llegaron para esta temporada: el pivot entrerriano Lisandro Caraballo y el juvenil alero de Villa Minetti, Santiago Barbero.

Caraballo en una buena noche aportó 7 puntos (1/1 en libres y 8/13 de “2”), con 6 rebotes, 2 asistencias y 1 tapa.

El siempre rendidor “Leo” Strack mostró todas sus credenciales: 22 puntos (4/6 en libres, 6/15 de “2” y 2/3 de “3”), con 10 rebotes, 2 asistencias y 2 robos.

En el “Húngaro Crespi” dirigieron Jorge Meza y Alejandro Araujo.

Para el miércoles 7 está prevista la revancha con GyE Santa Fe, en el “Juan Carlos Pepote Spiés”.

### A TRIANGULAR EN ROSARIO

Este fin de semana el plantel de Almagro hará dos viajes a Rosario, para participar en un triangular que se organizó en la “Chicago Argentina”, con dos de los elencos rosarinos que serán parte de la otra zona de la Región Centro del tercer nivel del baloncesto nacional.

El viernes 2 jugará, a las 21,30 con Temperley. Y el sábado 3, a las 20 se medirá con Sportmen Unidos.

El certamen se completará el domingo 4, en el Estadio “Alfredo Morosano” con el duelo entre los elencos rosarinos.

La serie de amistosos tiene también programado un duelo con Sionista, en Paraná, el viernes 16.

### FORMATIVAS Y FEMENINO

Este jueves 1º de febrero en Almagro se pondrán en marcha las pretemporadas en todas las categorías formativas de la rama masculina y todas las divisiones femeninas.

Más allá de que en alguna categoría se estuvieron haciendo tareas de tecnificación, este jueves los distintos cuerpos técnicos comenzarán los trabajos planificados para las pretemporadas.

Las categorías superiores, entiéndase U21 y 1º, tanto en varones como mujeres iniciaron hace dos semanas las tareas, que vienen intensificando aguadando las aperturas de las competencias.

Los únicos que no empezarán las prácticas son los masa pequeños, en Abejitas y Escuelita, que lo harán a principios del mes de marzo.